

## **DIRESA participa en Desfile de Banderas conmemorando independencia de Cajamarca**

Trabajadores de institución portaron banderas de la región en evento conmemorativo

Marchando gallardamente, la Dirección Regional de Salud (DIRESA) celebró el 159 aniversario de creación de Cajamarca como departamento en la plaza de armas de nuestra ciudad en un desfile cívico con la presencia de importantes autoridades regionales y locales.

Portando banderas con el símbolo de la región, decenas de funcionarios y trabajadores de este sector demostraron su admiración a su tierra y le rindieron homenaje a esta gesta ocurrida el 3 de enero de 1854.

Este acto cívico siguió a un homenaje que se le realizó a los próceres de este histórico hecho, Toribio Casanova, José Villanueva y Juan Antonio Egúsqiza, acto que se realizó en la Plazuela La Recoleta.

Posterior al desfile se llevó a cabo una sesión solemne en las instalaciones de la antigua municipalidad.